



Spielend neue Perspektiven gewinnen

Für HIV/Aids-krankte Jugendliche und Kinder in Uganda ist das Musik machen in der Brassband eine ungewöhnliche Chance, trotz einer bedrückenden Lebenssituation Selbstwert und Zuversicht zu gewinnen. Fast die Hälfte aller Kinder und Jugendlichen in Uganda ist HIV/Aids-positiv, viele von ihnen haben keine Verwandten mehr, keine Unterkunft, niemand, der ihr Schulgeld bezahlt. Der Tiroler Verein „Perspektive für Kinder“ hilft ihnen nicht nur, indem er Instrumente kauft oder Schulgebühren bezahlt. Gemeinsam mit seiner Schwesterorganisation in Uganda, der YAWE Foundation (Youth and Women Empowerment) setzt er sich ehrenamtlich für von HIV/Aids betroffene Kinder, Jugendliche und junge Erwachsene ein. In Fort Portal, im Westen Ugandas, bietet er in seiner Tagesklinik medizinische Hilfe und psychologische Betreuung an, in einem Trainingsscenter handwerkliche Ausbildung, damit die Jugendlichen später selber Geld verdienen, unabhängiger leben können. Spenden von der anderen Seite der Weltkugel machens möglich, sie sind steuerlich absetzbar. Handwerkliche Gustostücke aus unserm Trainingscenter in Fort Portal gibt's am Christkindlmarkt in der Altstadt vom 17.-23. Dezember.

Perspektive für Kinder durch positive Begegnungen

Thomas und Elisabeth Fuchs, Sportplatzweg 43, 6170 Zirl

info@perspektivefuerkinder.at, ZVR-Zahl 836120923

SPENDENKONTO: IBAN: AT223600000004154761, BIC:RZTIAT22